

La séance des questions-réponses aux membres du Gouvernement a été l'une des plus grandes articulations de la plénière relative à l'ouverture de la quatrième session du Parlement de la jeunesse.

« Que font les Ministres en charge de l'emploi et de la formation professionnelle pour apporter une réponse adéquate, réaliste au problème de l'emploi jeune ? »

Face à cette interrogation directe à lui adressée, le Ministre **Issa Tchiroma Bakary** a rappelé l'importance de la formation dans un pays émergent. Il a déclaré que l'emploi des jeunes est une priorité du président, S.E. Paul Biya, raison pour laquelle le gouvernement a pris des mesures stratégiques pour offrir aux jeunes un travail décent dans tous ses secteurs. Il a d'ailleurs saisi l'occasion pour annoncer la création de 3 millions d'emplois à l'horizon 2023. *« L'émergence de notre nation repose sur la formation professionnelle »*, confie Issa Tchiroma Bakary.

Son homologue des Petites et Moyennes entreprises a rassuré la jeunesse camerounaise quant à aux dispositions prise par le gouvernement pour encadrer les jeunes porteurs de projets. *« Le ministère des PME a un vaste programme qui accompagne les jeunes camerounais pour créer leur propre entreprise et augmenter la croissance économique. Tous ces projets sont évalués à la somme de 190 milliards de FCFA »*, a fait savoir le Ministre Achille Bassilekin III.

Au-delà des initiatives prise par le Gouvernement, l'emploi en milieu jeune demeure une question préoccupante au Cameroun. Dans le cadre de la Coopération avec l'Union Européenne, le Cameroun a vu ce problème figurer parmi les priorités. Les deux parties ont échangé le 4 février 2021 à Yaoundé au sujet de la programmation 2021-2027. *« L'objectif de la réunion était de présenter les principales grandes priorités que nous allons ensuite décliner au fur et à mesure dans les prochaines réunions »*, explique Sébastien Bergeon, Chef de délégation par intérim de l'Union européenne au Cameroun.

Selon les déclarations de Sébastien Bergeon, si la première priorité porte sur la question du développement durable et action pour le climat de façon générale parce que toute la coopération de l'UE avec les autres pays va tendre vers un monde plus vert ; *« La deuxième priorité c'est l'emploi et la croissance durable (inclusion sociale y compris groupes vulnérables, entrepreneurial et formation professionnelle) notamment vis-à-vis des jeunes qui constitue l'avenir de tout pays »*.